

## *Comité Exécutif de l'Internationale Communiste*

### **Le secours aux affamés et le secours économique<sup>1</sup>**

Résolution de la conférence de l'Exécutif élargi (21 février – 4 mars 1922)

Se référant au rapport présenté par le camarade [Münzenberg](#) à la séance du 1<sup>er</sup> mars 1922 sur le secours aux affamés de Russie et sur le secours économique, l'Exécutif élargi décide de continuer l'action en faveur des affamés et de l'étendre dans le sens du secours économique en envois de moyens de production.

Le Bureau est chargé de prendre sans délai les mesures nécessaires.

---

1 Source : *Le bulletin communiste*, numéro 20 (troisième année), 11 mai 1922.